

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Secara umum berdasarkan pembahasan hasil penelitian yang telah dilakukan mengenai pengaruh pembiayaan bermasalah terhadap profitabilitas pada Bank Umum Syariah di Indonesia, maka dapat diperoleh beberapa kesimpulan sebagai berikut :

NPF berpengaruh negatif dan signifikan terhadap ROA. Berdasarkan hasil uji regresi sederhana diketahui bahwa nilai $t_{hitung} > t_{tabel}$ yaitu $3.016 > 1.654$, dengan signifikansi $0,003 < 0,05$. Sehingga apabila terjadi setiap peningkatan pembiayaan bermasalah (NPF) maka akan mengurangi profitabilitas bank yang tercermin dari nilai ROA. Dan hasil uji koefisien determinasi, besarnya nilai R^2 dalam model regresi sebesar 0.452. hal ini menunjukkan bahwa besar pengaruh variabel independent yaitu NPF terhadap variabel dependent ROA yang dapat diterangkan oleh model persamaan ini sebesar 45.2% sedangkan sisanya sebesar 54.8% dipengaruhi oleh faktor lain yang tidak dimasukkan dalam model regresi penelitian ini.

B. Saran

Dari kesimpulan diatas peneliti memberikan saran sebagai berikut :

1. Bagi Pihak Perbankan

Untuk mengurangi tingkat pembiayaan bermasalah pada perbankan syariah hendaknya perbankan lebih hati-hati dalam melakukan pembiayaan. Selain itu perbankan dituntut untuk lebih peka terhadap

perubahan kondisi ekonomi, sehingga dapat menentukan langkah yang tepat dalam mengelola pembiayaannya agar resiko pembiayaan bermasalahnya dapat ditekan hingga nilai wajar. Agar pembiayaan bermasalah yang dihadapi oleh bank syariah tidak mengalami peningkatan terus menerus juga disarankan untuk selalu memantau nasabah dalam menjalankan usahanya agar tidak mengalami kerugian.

Melakukan pelatihan/diklat terhadap usaha—usaha kecil atau mikro dalam menjalankan setiap usaha dan juga memberikan motivasi untuk berwirausaha sehingga kemampuan untuk mengembalikan modal semakin besar dan mampu mengembangkan usahanya dengan baik.

2. Bagi Peneliti Yang Akan Datang

Kelemahan dari penelitian ini adalah jumlah data variabel yang digunakan masih relatif sedikit. Sehingga dianjurkan bagi penelitian selanjutnya agar dapat menggunakan data yang lebih banyak lagi, sehingga hasil penelitiannya lebih baik.